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前回の例会 

2021年 6月 25日(金)第 1916回 

     12：00開会       

 「 第3回次年度のための 

         クラブアッセンブリー 」 

 「 一年を顧みて 」 

今週の歌 「 君が代 」 

     「 奉仕の理想 」 

     「 バースデーソング 」 

お客様紹介 

 米山奨学生（ベトナム） 

    グエン ティ ホアン オアン様 

出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度）    

    笹山悦夫会員    

泉谷順子様  

〇結婚記念祝い（６月度）  

    木畑 清 会員   辰 正博会員    

坂田兼則会員   鶴 啓之会員  

〇皆出席表彰（６月度） 該当者なし 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

2021年 7月 2日第 1916号 

 

 2021年 7月 2日(金)第 1917回 

卓 話 「会長就任の挨拶」 

卓話者  会長 中川 澄 

会員総会 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースディソング」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度）なし 

 

 

 

2021-22年度 国際ロータリーのテーマ 

    「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

  国際ロータリー会長 シェカール・メータ（インド・カルカッタ-マハナガルRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 豊岡 敬 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/toyooka/  

E-mail ： toyooka@rid2640g.com 

会長：中川 澄  幹事：綿谷伸一  広報委員長：池田茂雄  編集者：白木敦司 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

次回の例会 

 

時間 

 

 2021年 7月 9日(金)第 1918回 

  「第 1回クラブアッセンブリー」 

      各委員会委員長  

 お客様  ガバナー補佐 西谷 稔 様  

本日の例会 

 

時間 

 

＜6月25日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            33名 
出席会員            24名 
欠席会員               9名 

    ゲスト              1名 
    ビジター            0名 
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 緊急事態宣言期間中 休会となったため、

2020-2021年度中に第 4回クラブアッセンブリー

を開催することができませんでした。各委員会

委員長、各同好会代表世話人よりいただきまし

た報告を週報に掲載し、第 4回クラブアッセン

ブリーとさせていただきます。ご了承くださ

い。 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 城岡陽志 

委   員 堀畑・國井・宇瀨・北側・中田・ 

 中川・奥野・田口・濵口・藤永・永富・平野 

〇活動報告 

 新型コロナウイルス感染による非

常事態宣言が発令され、例会の休会

も余儀なくされ、4月 16日開催予

定の「拡大例会」も昨年度に引き続

き中止となりました。 

 新入会員は 2020年 7月 10日 畑中一辰様再入

会、2021年 1月 15日 北村勝博様、1月 22日 

𠮷村博勝様、2月 12日 鶴 啓之様の 4名の方を

今年度迎えることが出来ました。 

 4月 16日「拡大例会」中止となり、通常例会

の中で会員増強について、テーブル会議を行い

会員皆様方の意見をいただきました。 

 残念ながら今年度末を以って宇瀨治夫会員、

山中喜八郎会員が一身上の都合により退会の予

定です。 

 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 笹山悦夫 

委  員 宇瀨・奥野・國井・城岡・坂田・   

 辰・中川・中田・米澤・綿谷・池永・永富・ 

 白木・畑中・北村・吉村 

〇活動報告 

 結局、コロナの影響により、2020

年 7月 25日マリオット都ホテル大

阪 19階に於いてビアパーティーの

み開催しただけになりました。 

広報委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 池田茂雄 

委    員 國井・田口・笹山・永富 

〇活動報告 

 本年度下半期においては、コロナ

渦のため、通常例会が断片的にしか

開催出来ませんでしたが、その中で

も事務局の協力により週報の発行に

できる限りの努力をいたしました。 

 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  池田茂雄 

副委員長  笹山悦夫 

委    員  米澤・藤永 

〇活動報告 

(1) 堺北ロータリークラブのイメー 

 ジアップと認知度の向上を目指し 

 ながら、各種の情報を発信してま 

 いりました。 

(2) ホームページを通して発信した各種の情報 

 は、このホームページ上に記録として備蓄され 

 ます。そのため、後日に役立つ有益な資料とな 

 るよう心がけながら掲載内容の充実に努めてま 

 いりました。このように、当クラブの活動状況 

 を記録として保存するための保存用倉庫として 

 の役割が大きいのが、このホームページなので 

 す。 

(3) タイミングよく更新を行うべく、次の項目 

 については常時更新してまいりました。 

 ① 毎週発行しているクラブ週報の紹介 

 ② ブログ＆ニュースのページでは、その時  々

 の活動状況などを発信 

 ③ 会員専用ページ 

 ・ 例会出席状況の会員個人別 情報 

 ・ ニコニコ箱収入の会員個人別 情報 

 ・ 毎月の「一般会計の部」及び「ニコニコ会 

  計の部」の会計報告など 

 ④ その他、その時々の必要な事項 

(4) 当クラブホームページの内容は、大別して 

 50項目ありますが、原則として前項以外の項 

 目については、毎年度末及び年度初めに更新 

 するようにしております。 

(5) ホームページ上の「子ども囲碁フェスタサ 

 イト」では、従来から行事開催についてのお 

第 4回クラブアッセンブリー 

 

時間 
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 知らせや、メールによる参加申込みの受付、 

 それに行事が終われば詳細な報告をしており 

 ました。ただ、今年度はコロナウイルスの関 

 係で行事を行うことが出来ませんでしたの 

 で、開催出来ない旨を発信させて頂きまし 

  た。 

(6) 現在、毎日４０件ほどのアクセスをいただ 

 いておりますが、大阪周辺から「７５％」、東 

 京周辺から「２５％」となっています。更に、 

 外国からは毎月２０件前後のアクセスがありま 

 す。嬉しいことでありますが、そのため掲載内 

 容につきましては、クレームなどのトラブルが 

 発生しないよう慎重な対応を心がけてまいりま 

 した。当クラブでは、毎週発行する週報を翌週 

 にはホームページ上にアップし、世界中どこか 

 らでも見られる状態となっております。会員の 

 皆さんが週報に載る原稿を書かれる際には、特 

 にこのことに注意して頂いております。又、写 

 真の選定についても同様であります。広報委員 

 長さんをはじめ委員の皆さんに、週報チェック 

 については特に注意して頂くようお願いしてお 

 ります。 

(7) トップページ左側上に、下記の通りの「目 

 次 ８項目」を表示しております。 

 ① 会長挨拶（会長の顔写真入りで表示） 

 ② クラブ週報の紹介（活動状況などが詳細に 

  記載されている） 

 ③ ブログ＆ニュース（主な活動状況など） 

 ④ 例会プログラム等行事予定（例会予定や卓 

  話者スケジュールなど） 

 ⑤ クラブの紹介（クラブ創立から現在までの 

  歩みを詳細に紹介） 

 ⑥ ロータリークラブとは（ＲＩ会長・ガバナ 

  ーのメッセージなど） 

 ⑦ 会員専用ページ（出席状況・ニコニコ箱収 

  入などの会員個人情報） 

 ⑧ リンク（ロータリー関連団体へのアクセ 

  ス） 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会 

委 員 長 綿谷伸一 

副委員長 白木敦司 

委    員 池永・那須・中田 

〇活動報告 

 ロータリアンとして行う三大義務

のひとつ「出席」。コロナ禍の中、例会

の出席、“ズーム DE 例会”での参加あ

りがとうございました。今年度皆出席

者は13名（メイキャップ含む） 

堀畑、池田、國井、中田、坂田、木畑、中川、米澤、

塩見、藤永、笹山、池永、綿谷（敬称略）13名です。 

 

 

   皆出席表彰者 代表 堀畑好秀会員 

 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 城岡陽志 

副委員長 永富久紀  

委    員 那須・奥野・三上・泉谷 

〇活動報告 

 前期、後期とコロナで活動できなか 

 った。 

 ワクチン接種で美原区長と相談し 

 て送迎を打診したが、いけてるとの

回答。福祉事務所と相談して SDGs で各企業に登録

して堺市と同一行動をとる様に今後の進め方を決

定。 

 

  

社会奉仕委員会 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 中田 学 

委  員 藤永・那須・坂田・白木 

〇活動報告 

 コロナ過の為 ダメゼッタイ募金活

動以外は ほぼ中止となった北輪会及

び記念例会に於いて マスクの配布を

行った。 
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新世代委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 藤永 誉 

委  員 澤井・白木 

〇活動報告 

 ローターアクト 第39回地区年次大

会が2021年 5月30日（日）に、オンラ

インにて開催され、平野が参加いたし

ました。 

 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 宇瀨治夫 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 嶽盛・平野・澤井・泉谷・池永 

〇活動報告 

 新型コロナウイルスの影響で、当初

の計画通りにいかず、遅れながらも 4

月に「母と子の命を救うプロジェクト」、

昨年11月から 3月にかけて「浄水器設

置プロジェクト」を完了しました。上記贈呈式には

参加できず、非常に残念でした。 

 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 國井 豊 

副委員長 田口 隆 

委  員 堀畑・濵口・嶽盛 

〇活動報告 

 (1) 10月には、三上尚嘉会員がポー  

 ル ハリス フェロー③の表彰を受け 

 ました。 

(2) 国際ロータリー第2640 地区にて 2020年10月 

 24日（世界ポリオデー）に世界遺産であり、祈り 

 の聖地である高野山の金堂（本尊：薬師如来）にお 

 いて、「ポリオ根絶と新型コロナ終息の祈願法会」

を行うにあたり、協力の依頼があり、当クラブも 

 賛同し、ロータリー財団予算より 

 ＠1,000 円×30 名＝30,000 円を寄付いたしまし 

 た。（1,000 円の内訳は祈祷料 500 円、ポリオ寄 

 付 500円となります。） 

(3) ロータリー財団月間の11月6日には嶽盛財団 

 委員のご紹介で元ロータリー財団 奨学生 梅林寺  

 御住職 木下大朗様にご来会いただき、「財団奨学 

 生イタリア留学紀行」をお話いただきました。 

(4) 3月に 濵口正義会員がメジャードナー レベ 

 ル3の表彰を受けました。 

(5) 4月には池田茂雄会員がポール ハリス フェロ 

 ー⑤、吉村博勝会員がポール ハリス フェロー④、 

 田口 隆会員がポール ハリス フェロー②の表彰 

 を受けました。 

(6)地区大会にて 

「ロータリー財団年次寄付優秀クラブ」、「100パー 

 セントロータリー財団寄付クラブ」の表彰を受け 

 ました。 

 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 嶽盛和三 

委  員 池田・北側・濵口 

〇活動報告 

 <米山功労者 表彰> 

 7月  

 濵口会員･･･第79回メジャードナー 

 米澤会員･･･第 5回マルチプル 

 8月  那須会員･･･第 3回マルチプル 

     奥野会員･･･第 2回マルチプル 

 1月 濵口会員･･･第 80回メジャードナー 

    嶽盛会員･･･第 18回メジャードナー 

<米山奨学生> 

（1）米山月間の10月9日当クラブ今年度米山奨学  

 生 陳 敏彪さんに「香港－多彩な都市」というタ 

 イトルで卓話をしていただきました。 

（2）地区米山奨学委員会からの依頼で 11月13日 

 松原ＲＣの米山奨学生タジン ミイン ミイヤ チ 

 ョーさん（母国：ミャンマー）に「タジン」とい 

 うタイトルで卓話をしていただきました。 

（3）3月26日例会にて、2020年度米山奨学生 

  陳 敏彪さんの米山奨学生修了証の授与式を行い 

  ました。また、これからも学業に励んでいただけ 

  るようクラブから記念品“クロスのボールペン”を 

  贈呈しました。 

 

 

会 計 

委員長 池田茂雄 

〇活動報告 

(1) 次の五部門ごとの会計処理と預 

 金管理を事務局と共に行いました。 

 ①「一般会計の部」、年会費３３万円 

 を財源とした会計 
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 ②「ニコニコ会計の部」、ニコニコ箱収入を財源と 

  した会計 

 ③「堺北基金特別会計の部」、災害時のお見舞いな 

  どにあてるための準備金会計 

 ④「記念行事特別会計の部」、周年行事の資金に充 

  てるための準備金会計 

 ⑤「囲碁フェスタ特別会計の部」、子ども囲碁フェ 

  スタ行事に関する特別会計 

(2) 前項のうち、「一般会計の部」と「ニコニコ会計 

 の部」については、頻繁に動きがあるため毎月の会 

 計報告を当クラブホームページ上の「会員専用ペ 

 ージ」にアップし、各委員会ごとの予算執行状況な 

 どを確認していただけるようにしております。こ 

 のように当クラブの会計は、会員皆さんに対して 

 常にオープンにしております。 

(3) 当クラブ現金預金の収入支出、並びに什器備品 

 など全ての資産管理の責任は会計にありと定めら 

 れており、理事及び役員は連帯してその責任を負 

 うと定められておりますので、事務局とともにそ 

 の管理に努めてまいりました。 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 笹山悦夫 

〇活動報告 

 ・例会前日までに当日の原稿制作 

 ・「本日の例会の大まかな流れ」制作 

  および配布 

 ・リモートでのご参加準備 

 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀨治夫 

副委員長 塩見・藤永・池永 

委    員 会員全員 

〇活動報告 

 今年の開催について、現在協議中で

す。 

 高齢者へのワクチン接種は進んでき

ましたが、若い方への接種はまだまだ

これからという状況で、日本棋院さんの動きも不透

明なことから、結論が出ていません。 

来月の理事会で判断したいと思います。 

 

 

写真同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 米澤  

〇活動報告 

・ZOOMでのリモート例会を開催 

・堺北チャンネルが、できませんでし 

 た。 

 

 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 藤永・中田 

〇上半期活動報告 

(1) 令和 3年3月13日（土）地区大 

 会記念ゴルフ大会は中止になりま 

 した。 

(2) 令和 3年4月10日（土）第100   

 回北輪会を天野山カントリークラブ 

 にて開催いたしました。初参加 2名の総勢20名で 

 の開催でした。 

(3) 令和3年5月頃に開催予定でした、第 90回互 

 輪会は中止になりました。 

 次年度も堺北がホストを務めさせていただきます。 

 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・藤永・笹山 

〇活動報告  

 新型コロナウイルスノ感染拡大に 

 より、ウォーキングイベントが全面 

 的に中止となり、自主企画も困難で 

 あるため、活動できませんでした。 

 

 

グルメの会 

代表世話人 木畑 清 

世 話 人 綿谷 

〇活動報告  

 新型コロナウイルス感染拡大により、 

 活動できませんでした。 
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囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 宇瀨 

○ 活動報告 

(1) 同好会としては、このところ活動 

 らしい活動はやっておりません。ただ、 

 2年前の「子ども囲碁フェスタ」の時 

 の参加者からのアンケートのなかに、 

 ホームページ上に囲碁に役立つ記事を載せて欲し 

 いとの声がありましたので、それにお応えすべく 

 囲碁の棋力向上に欠かせない「格言集」を当クラブ  

 「囲碁同好会」からのニュースとしてアップして 

 おります。内容は、山田規三生プロにも見ていただ 

 いております。 

(2)「毎月第一日曜日 午後１時から４時まで・新金 

 岡公民館三階会議室」において、「囲碁勉強会」や  

 「囲碁自由対局会」をやっております。これは、ロ 

 ータリーとしてではなく「池田」が３０年ほど前か 

 ら個人としてやっておりますが、ご参加いただけ 

 れば大変嬉しく大歓迎いたします。以前、当クラブ 

 囲碁勉強会の講師をしていただいていた関西棋院 

 公認インストラクター 栗山 登先生にもご参加い 

 ただいております。 

 年間行事のうち、「３月・６月・９月・１２月」の 

 年４回は勉強会ではなく、３０数名の参加者によ 

 る「囲碁大会」を開催しておりますが、当クラブ会 

 員の皆さんに参加していただいたこともございま 

 す。 

 ただ、現在では新型コロナウイルスの関係で公民 

 館が閉鎖のため、この囲碁大会や勉強会などの行 

 事は出来ない状態が続いております。 

 

  

伝統文化愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野・木畑 

〇活動報告 

・活動できませんでした。 

・ワクチン接種が進みコロナ収束とと 

 もに次年度は開催できるようにし 

 ます。 

 

 

 

   

 

 

 

「一年間を振り返って」 

会長代理 木畑 清 

 

 今年度下半期より会長代理を務

めさせていただきました。 

今年度も昨年度に引き続き、コロ

ナウイルスの影響を受け、活動に

制限された一年となりました。 

 会長代理としても力不足でお詫

び申し上げますとともに、今回も迎えられました

のも会員の皆様方と、塩見幹事、藤永ＳＡＡのご

助力のおかげと、深く感謝申し上げます。 

本当に有難うございました。 

 

この一年の主な出来事を書きます 

2020年 

7月 10日（金）畑中一辰会員が戻ってきてくれ、 

 入会式、又、ガバナー補佐の中野一郎様をお招 

 きしてクラブ協議会を行いました。 

7月 25日（土）大阪マリオット都ホテル 19 階 

 『ライブキッチン COOKA（クーカ）』にてビア・ 

 パーティーを開催 

9月 4日(金) 藤井秀香ガバナー公式訪問 

9月 29日(火)創立 40周年記念事業の一つ、堺市 

 立町家歴史館 山口家住宅へ来館者用ベンチ寄 

 贈設置を行い、堺市より感謝状をいただきまし 

 た。 

10月 3日(土)南海グリル東店 3Ｆ「宴」に於いて  

 「創立 40周年記念例会・食事会」を会員、家族 

 で行い、ささやかながらお祝いをしました。 

10月 24日（土）「ポリオデー」に地区のポリオ根 

 絶及び新型コロナウィルス感染終息祈願法会 

 に賛同しました。 

11月 今年度「子ども囲碁フェスタ・堺」は残念 

 ながら中止となりましたが、今年で参加資格を 

 失う第9回参加の5年生へ今後も囲碁に触れて 

 いただけるようなプレゼントを贈りました。 

 

2021年 

1月 15日（金）北村勝博会員の入会式を行いまし 

 た。 

1月 22日（金）𠮷村博勝会員の入会式を行いまし 

 た。 

2月 12日（金）鶴 啓之会員の入会式を行いまし 

会長の時間 

 

時間 
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 た。 

3 月 28 日(日) 地区大会が岸和田東ロータリー 

 クラブのホストにより岸和田市立浪切ホール 

 にて開催されました。YouTube配信との両立で 

 小規模開催となりました。 

3回目の緊急事態宣言が発令され、4 月 23 日 

 (金)・5 月 7 日(金)・5 月 14 日(金)・5 月 

 21 日(金)・5 月 28 日(金)・6月 4 日(金)・6 

 月 11 日(金)・6 月 18 日(金)、8回の例会を自 

 粛休会しました。 

6月 25日（金）本日、4月 16日から 2ヶ月強ぶ

りに例会を開催できることになりました。 

 

国際奉仕では、友好クラブのノンケーム RCと RI

第 2640地区 5クラブ(堺北 RC、 堺清陵 RC、 堺

泉ヶ丘 RC、和歌山 RC、和歌山東 RC)と共に、2020

年 11月から 2021年 6月にかけて合計 14ユニッ

トをタイの貧困地域の小学校に浄水器を設置し

寄贈しました。 

さらに、4月 28日（水）グローバル補助金を活用

してノンケーム RCと協同し、「母と子の命を救う

プロジエクト」としてタイのバンジャイ病院

（Bangyai Hospital）へ 

（1）2ユニットの保育器。出産直後の赤ちゃんの 

 体温を適温に保ち維持する装置 

（2）1ユニットの胎児心電計。胎児の心拍数とリ 

 ズムを確認し、胎児の健康状態を確認する装置 

（3）分娩室で使用した天井取付け型検査ライト 

 一台の医療機器を寄贈しました。 

 

互輪会も昨年度よりホストを引き継いでいます

が、コロナの影響で今期も開催できませんでした。

来期こそは開催できると思いますので、引き続き

ご協力のほどお願いいたします。 

 

 

      

 

  

塩見 守会員 一年間ありがとうございました。 

城岡陽志会員 次年度 中川会長、がんばって下 

       さい。一生懸命支えます！ 

       ワクチン 2回打ちました。 

       私は不死身になりました。 

嶽盛和三会員 会長初め、役員の皆様方お疲れ様 

       でした。ありがとうございました。 

鶴 啓之会員 結婚 38年目のお祝いただきまし 

       た。ありがとうございます。現在、 

       空気に近い、水蒸気の様な状態で 

       す。 

中田 学会員 皆様お久しぶりです。 

永富久紀会員 久しぶりの例会皆様に会えて、少 

       しホッとしています。 

那須宗弘会員 今年度現執行部役員の皆様、御苦 

       労様でした。 

畑中一辰会員 久しぶりに皆様に会えてうれし 

       いです。最終例会出席出来たこと 

       に感謝いたします。 

三上尚嘉会員 会長幹事他役員の皆様、一年間 

       ご苦労様でした。 

吉村博勝会員 おかげさまでコロナワクチン 22 

       日で 2回目が終りました。 

       やれやれです。 

             合計４３，０００円 

 

◆米山特別寄付とﾛｰﾀﾘｰ財団年次寄付 

          ・・・嶽盛和三会員 

◆6月 3日振込にてﾛｰﾀﾘｰ財団へ大口寄付 

          ・・・濵口正義会員 

 

 

 

（１）本日配布物  

  ・週報    

  ・ロータリーの友 6月号 

  ・地区大会記念誌 

 

 

 

臨時理事会 

2020-21年度理事会構成メンバー 

山中、中川、塩見、藤永、池田、澤井、城岡、 

池永、宇瀨、木畑、中田、綿谷、笹山 

 （会計監事：坂田） 

日 時 ２０２１年６月２５日（金）例会終了後 

場 所 南海グリル 東店 3F  

議 案   

1. まん延防止措置期間の例会開催について 

 ・堺 8RC連絡会にて他クラブの状況を確認して 

 決定する  － 承認 

２．次年度予算案修正の件 － 承認 

３．慶弔規定改正の件 － 承認 

SAA報告 

 

時間 

 

その他 

 

時間 

 

幹事報告 

 

時間 
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2020-2021 年度ガバナー事務所よりお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021-2022年度役員のご紹介 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中川 澄 2021-22年度会長は欠席でした。 

 綿谷伸一   〃  幹事 

 笹山悦夫   〃  SAA 

 木畑 清   〃  親睦活動委員長 

 

  ご協力よろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 グエン ティ ホアン オアン様 
初めての例会出席です！ 

各クラブ会員の皆様 

国際ロータリー第２６４０地区 

ガバナー 藤井 秀香 

代表幹事 池内 清一郎 

 

国際ロータリー第2640 地区 

2020-2021 年度ガバナー事務所閉所のお知らせ 

 

謹啓 初夏の候 ますますご清祥のこととお喜び申し

上げます。平素は当地区の運営に格別のご 

高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、国際ロータリー第2640 地区2020-2021 年度

ガバナー事務所は2021 年6 月30 日をもち 

ましてガバナー事務所としての任務を終了いたしま

す。 

エレクト事務所開所以来、今年度は、時節柄多くの例

会や行事が中止となりました。しかし、 

こうして任期を終了できましたのも皆様の御蔭と心

より感謝と御礼を申し上げます。 

なお、7 月 1 日以降は直前ガバナー事務所として 8 

月末を目安に、同所で残務整理を行います。 

もうしばらくの間よろしくお願い申し上げます。 

末筆ながら、皆様の今後ますますのご健勝とご活躍

を祈念いたしまして御礼の御挨拶とさせて 

頂きます。                 謹白 

RI第2640地区 親子ロータリアン賞 
地区より記念品が届き、贈呈式 

ご子息 木畑 匡様が堺泉ヶ丘 RCに 
所属されていらっしゃいます 

6月度奥様お誕生日祝い 泉谷一郎会員 

6月度ご結婚記念日祝い 代表 坂田兼則会員 
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日  付 行    事 卓 話 者 日  付 行   事 卓 話 者 

2021 
7月2日(金) 

会長就任挨拶・会員総会 中川 澄 会長 
2022 

1月3日(月) 
特別例会・開口神社参拝 － － － 

  9日(金) 第1回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 7日(金) テーブル会議  

  16日(金)  塩見会員 13日(木) 堺8RC新春合同例会 
於：ホテルアゴーラリー

ジェンシー大阪堺 

  23日(金) 祝日休会  14日(金) 13日の新春合同例会に変更  － － － 

30日(金) 31日に例会変更  － － － 21日(金)  城岡会員 

31日(土) ビア・パーティ 
於:大阪マリオット都ホテ

ル19F（天王寺） 
28日(金) 職業奉仕フォーラム 坂田兼則委員長 

8月6日(金) 会員増強月間 嶽盛和三委員長 2月4日(金) 第2回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 

  13日(金) 休会・定款第7条 － － － 11日(金) 祝日休会  

  20日(金)  三上会員 18日(金)  辰 会員 

27日(金)  奥野会員 25日(金) 国際奉仕フォーラム 池永隆昭委員長 

9月3日(金) ロータリー雑誌フォーラム 池田茂雄委員長 3月4日(金) 社会奉仕フオーラム 中田 学 委員長 

  10日(金)  平野会員 11日(金) 
夜間例会へ変更 

出羽海部屋ちゃんこ例会 
於：祥雲寺 

  17日(金) テーブル会議  18日(金)  北村会員 

  24日(金) 休会・定款第7条  25日(金) 27日の地区大会に変更 － － － 

10月1日

(金) 
米山月間  米澤邦明委員長  27日(日) 地区大会 

於：ホテルアゴーラリー

ジェンシー大阪堺 

8日(金) 
ファイヤーサイドミーティン

グ 未定 4月1日(金) 3日の親睦家族旅行に変更    － － － 

15日(金)  堀畑会員      3日(日) 親睦家族旅行（日帰り） － － － 

22日(金)  那須会員 8日(金)  吉村会員 

29日(金) ガバナー公式訪問 豊岡ガバナー 15日(金) 
夜間例会ヘ変更 

拡大例会 
於：南海グリル東店3Ｆ 

11月5日

(金) 
ロータリー財団フォーラム 永富久紀委員長 22日(金)  國井会員 

12日(金) 14日の囲碁ﾌｪｽﾀに変更  29日(金) 祝日休会 － － － 

 14日(日) 第10回囲碁フェスタ･堺  5月6日(金) 新世代フォーラム 澤井久和委員長 

19日(金)  田口会員 13日(金)  鶴 会員 

26日(金)  白木会員 20日(金)  藤永会員 

12月3日

(金) 
 畑中会員 27日(金) 

第3回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

(次年度の為の)  
次年度各委員長 

10日(金) 
年次総会･ 

上半期を顧みて 
中川 澄 会長 6月3日(金) 第4回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 

17日(金) 18日忘年家族会に例会変更 － － － 10日(金) 会長退任挨拶  中川 澄 会長 

18日(土) 忘年家族会 
於:於大阪マリオッ

ト都ホテル<天王寺) 
17日(金) 18日の最終例会に変更 － － － 

24日(金) 休会・定款第7条 － － － 18日(土) 最終例会 於:南海グリル 

31日(金) 休会・定款第7条 － － － 24日(金)   休会・定款第7条 － － － 

2021～22 年度 卓話予定表 
 

 

準備の都合上、卓題は必ず２週間前までに事務局へお知らせ下さい。 

今年度は新型コロナウイルスの状況により変更が生じる可能性があります。ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 


